

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 1. April 2014

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter feiern Jubiläen

Heute feiern fünf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihre Dienstjubiläen. Herr Gerhard Finger und Herr Mohamed El Aadmi sind seit inzwischen 25 Jahren im Öffentlichen Dienst angestellt, beide arbeiten für den städtischen Bauhof. Frau Heike Pietsch, Leiterin des Schulkinderhauses Goethe-Kids, arbeitet seit 30 Jahren für die Stadt Mühlheim, Frau Lisa Zaiser, Erzieherin in der Kita Bornweg, seit 20 Jahren. Frau Barbara Lehmann, Erzieherin in der Krippe der Kita Bornweg, arbeitet seit einem Jahrzehnt für die Stadt Mühlheim. Bürgermeister Daniel Tybussek und der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung gratulierten allen Jubilaren und überreichten kleine Präsente. Zu den Gratulanten gehörten auch die Erste Stadträtin Gudrun Monat und einige Kolleginnen und Kollegen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de